

Beyblade-Dream

Ein Gruppe Blader findet sich wieder

Von Elysione

Prolog: Vorgeschichte

Beyblade-Dream
von Fire-Mariah-san

Vorgeschichte

Vor 7 Jahren wuchs ein kleines Mädchen in Moskau in einer Abtei auf. Ihre Eltern leiteten diese Abtei und dadurch hatte das Mädchen ihre eigene Beyblade Arena..

Eines Tages tauchte jemand auf. „Vanessa! Großvater ist gekommen!“, rief ihre Mutter von unten. Vanessa kam die Treppen runter gerannt und rief. „Großvater!“ Sie ließ sich in seine Arme fallen. „Du bist aber groß geworden, meine Prinzessin. Das hier ist mein Enkel Kai“, stellte er sie vor. Ihre braunen Augen fielen auf dem blauhaarigen Jungen, der neben seinem Großvater stand.

„Jetzt lass die beiden erst mal reinkommen, Vanessa“, sagte ihr Vater. Sie gingen in die Küche und Vanessa führt Kai in seinem Zimmer. „Wenn du was brauchst, sagst du bescheit“, sagte sie und ging. „Schön, das du uns noch mal wieder besuchst, Voltär“, sagte Vanessa´s Mutter. „Ja Elysion und Lawarenc ich weiß. Hab eben viel zu tun. Kann Kai für eine weile hier bleiben?“, fragte Voltär. „Na klar. Dann hat Vanessa jemanden zum trainieren und zum spielen“, sagte Lawarenc.

Nach einer Woche ging Voltär wieder. „Bleibt Kai hier?“, fragte Vanessa mit funkelten Augen ihren Vater. Lawarenc nickte. Sie verabschiedeten sich von Voltär und gingen trainieren.

Die Zeit verging und es tauchten 3 Jungs auf. Einer hatte rote Haare, der andere hatte violette Haare, einer, der etwas größer als die anderen war, hatte blonde Haare und der kleinste von ihnen hatte schwarzes Haar. Kai und Vanessa waren draußen, am Bladen und sahen sie.

„Wer seit ihr den?“, fragte Vanessa, die ihr blondes, langes Haar zu einem Zopf geflochten hatte. „Wir wollen mit dem Chef dieser Abtei reden“, antwortete der rothaarige.

„Der ist nicht da. Er ist geschäftliche Dinge mit Mama erledigen“, antwortet die blonde den rothaarigen. „Du bist die Tochter von dem Chef?“, fragte der violetthaarige. „Ja. Was wollt ihr den?“, fragte Vanessa. „Wir wollen hier trainieren“, antwortet der kleinste. „Könnt ihr. Ist kein Problem. Wo wohnt ihr denn?“, fragte der blauhaarige. „Nirgends wo“, antwortet der rothaarige. Da kamen ihre Eltern und Vanessa erzählte ihren Eltern, dass die Jungs zu der Abtei aufgenommen wollten.

Lawarenc nahm sie mit rein.

Nach einer Zeit kamen sie wieder raus.,, ElySION wir haben neue Mitbewohner. Das sind Tala, Brain, Ian und Spencer", stellte Lawarenc sie vor. Hinter ElySION´s Beine tauchten Kai und Vanessa auf und ElySION stellte die beiden vor.

Die Jahre vergingen und sie wurden ein Team. Sie nannten sich Demolition Boys. Eines Tages tauchte eine Person auf. Er hatte lilane Haare und wollte den Abteilleiter sprechen.

Er hieß Boris und wurde Trainer der Demolition Boys.

2 Jahre vergingen und Lawarenc fand was heraus.

„Vanessa wir machen Urlaub", sagte ihr Vater in der Küche.,, Mit Tala und Co.?", fragte die blonde. „ Nein, kleines. Nur du, Mama und ich", antwortete der braunhaarige.,, Ich bleib bei Onii-chan und den anderen" ,sagte Vanessa stur.,, Nichts da", sagte ihre Mutter.

Nach einer Zeit gingen sie. Kai schenkte Vanessa etwas.

Die Zeit verging. Sie lernten viele Leute kennen. In Großbritannien lernten sie Robert und seine Familie kennen, in Schottland lernten sie Johnny und sein Familie kennen, in Frankreich lernten sie Oliver und seine Familie kennen und in Italien lernten sie Enrique und seine Familie kennen. Dann waren sie in China, wo sie das White Tiger Team kennen lernten und ihr Dorf. Als sie unterwegs nach Hause waren, lernten sie noch das alte Team von ElySION kennen...Die DarkBladers. 2 Wochen waren sie unterwegs und endlich ging es...,, Jippi, es geht nach Hause", sagte Vanessa fröhlich. Doch dann passierte etwas, was Vanessa niemals vergessen konnte. Ein Autounfall veränderte ihr leben. Ihre Eltern starben und sie...

Sie wuchs bei einer anderen Familie auf. Mit der Tochter, Liana bildete sie ein Team. In ihrem neuen Team waren Liana, Mikado, SiLu und sie. Zusammen waren sie die Magic Girlis und sie wurden auch Stars.

Die Jahre vergingen und Ray und Kai wurden ein Teil der BladeBreakers. Sie gewannen die Weltmeisterschaft in Russland. Danach das Jahr gewannen sie wieder und das Jahr danach trennten sie sich. Jeder wollte sein eigenes Team haben, um Tyson vom Thron zu stürzen.

Aber Tyson gewann den 3.Weltmeistertitel. Doch bald darauf tauchte Boris wieder auf und die BladeBreakers schlossen sich wieder zusammen. Sie gewannen gegen Boris.

Ein Jahr verging und eine neue Weltmeisterschaft steht bevor.

Die Jungs sind wieder getrennt.

So, das erst mal die Vorgeschichte zum meiner Geschichte .

Mal gucken wie viele Kapitel es werden. Lasst mir einpaar Kommis zukommen.

Alle an Mariam-chan@web.de oder an Yoleisan@web.de